
大勢のお母さんから、「今後、市立幼稚園
が減るそうですが、家庭にいる私たちのこ
とを考えて絶対に減らさないでほしい」と
いう声がありました。�

市立幼稚園を減らさないで�

白石区タウントークメモ�■実施日／9月8日（木）�■会場／白石区民センター�■参加人数／約170人�■発言者数／6人�

現在、札幌市内の幼稚園は私立が134、市立が
17と、圧倒的に私立の幼稚園が幼児教育を担っ

ています。私立幼稚園には十分な実績もありますし、民間で
できることは担っていただき、市としてしっかり支援をしなが
らやっていこうと考えておりますので、ご理解いただければ
と思います。�

絵本の読み聞かせ活動を行っている　土山さん�

絵本が古く、数も少ないです�

絵本の読み聞かせは、子供と読む側、両方が愛
情を実感できるすてきなものです。絵本について

はリサイクルするなどの方法を考えたいと思います。�

北都地区には子育てサロンがなかったのでこ
の4月に立ち上げました。そして7月には北都小
学校の図書館開放との共同開催が実現しました。
これからも身近な文化的事業などと一緒にい
ろいろなことをしていきたいと思っています。�

北東白石地区主任児童委員　大西さん�

子育てサロンを�
もっと増やしていきたい�

公共施設の使用料減免を�
継続して�

白石区子ども会連絡協議会副会長　松本さん�

最近子供にどう接していいのか分からないお母さ
んが増えていますが、絵本を読んであげるだけで
子供は親からの愛情を実感することができます。�
今、保育園などにある絵本は大変古くて数も少な

いです。もう少し絵本を用意してもらえるとうれしいです。�

菊の里地区子育てボランティア　板倉さん�
いたくら�

おおにし�まつもと�

つちやま�

現在、子ども会は、少子化に伴い、登録する会
員数も減っていて運営が大変です。そこで一つお願いです
が、公共施設の使用料の減免措置を継続してください。�

です�今回は� 南 区�と� 白 石 区 �

テーマ�

会場のすぐ横では子育てサロンが開催さ
れ、会場には元気な札幌っ子がいっぱい！
にぎやかな雰囲気の中、子育てなどにつ
いての話し合いで盛り上がりました。�

タウントークに関する�
お問い合わせは、 �
区役所�

タウントークに関する�
お問い合わせは、 �
区役所（1ページ ）の「総務企画課」か�
「市民の声を聞く課」�
　211－2042へ。�
内容は、市長のホームページ�
www.city.sapporo.jp/city/mayor �
からもご覧いただけます。�

地域の必要性にきめ細かく応えて、近所の皆さ
んが集まれる場所をつくっていくことは素晴らし

いと思います。これからも民生委員・児童委員などいろいろ
な方の手を借りながらこういうサロンが立ち上がって
いくことを本当に期待します。�

今回の要望を受け、市では、各家庭で不
要となった絵本を提供していただく仕
組みを準備中です。�

公共施設は、本来の使用料をいただけば約4億円の
収入になりますが、実際の収入は約2億円。半分が減
免という状況です。活動内容による補助も視野に入れ

ながら、利用者負担の原則に段階的に切り替えていきたいと考
えています。皆さんには、公的な補助だけに頼るのでは
なく、活動の趣旨に賛同してくれる方々からの寄
付を募るなど、自分たちの活動を広げていく
方法を考えていただけるとうれしいです。�
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